



さらなる飛躍



岩国市長

福田 良秀

明けましておめでとうございます。
皆様が健やかに新年を迎えられますことを、心よりお慶び申し上げます。

さて昨年を振り返りますと、8月のゲリラ豪雨は、私たちに自然の脅威を見せつけ、災害に対する備えの重要性について改めて認識させられました。被災された皆様に心からお見舞いを申し上げます。市内には、その爪あとが随所に残っている状況ですが、これから本格化する復旧事業に国、県と一体となつて取り組み、一日も早い完成を目指してまいります。

その一方で、愛宕山運動施設エリアの造成やいわくに消防防災センターの着工、岩国駅周辺整備の協定締結や中心市街地活性化基本計画の認定など、

皆様が心待ちにされていた事業やこれからまちづくりの根幹をなすような事業は、大きな進展を見せたところです。これもひとえに、皆さまのお力添えによるものと感謝申し上げます。

また、平成27年度から平成34年度までを計画期間とする新たな総合計画と中山間地域振興の基本計画を策定いたしました。総合計画では、子育てやいきいきとした暮らしの応援、空港を軸とした産業の活性化、快適な生活環境の整備、安心安全な環境づくり等々、皆様が安心して暮らしこそ、さらなる飛躍に向けて挑戦する時であると考えております。皆様と共に、困難な課題にも果敢に向かい、既成概念にとらわれない取り組みで、岩国の未来をしっかりと切り開いてまいる所存であります。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

では、厳しさを増す中山間地域の課題解決に向け、暮らしやすい生活環境の整備、持続可能な地域社会の形成、地域資源を活かした多様な産業の振興を柱として、中山間地域の皆様が安心・安全に暮らし続けられる地域づくりを目指してまいります。

NHKの大河ドラマ『花燃ゆ』がいいよスタートします。ヒロイン「文」の兄である杉民治（梅太郎）は、岩国にもゆかりのある人物で、どう描かれるのかも楽しみの一つです。放送を機に山口県への観光客は増えるものと思われますが、岩国への集客にもつなげたいと考えているところです。「観光のまち岩国」の将来ビジョンも夏ごろにはお示しできる予定であり、観光に対する目的と取り組みを明確にし、関係団体、事業者と連携して観光事業を推進してまいりたいと考えております。

来年3月には、合併して10周年を迎えます。新しい岩国市のまちづくりの夢が少しずつ「かたち」になってきておりますが、私は、今こそ、さらなる飛躍に向けて挑戦する時であると考えております。皆様と共に、困難な課題にも果敢に向かい、既成概念にとらわれない取り組みで、岩国の未来をしっかりと切り開いてまいる所存であります。

新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、平成27年の初春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

新しい岩国市議会は、32人で昨年11月にスタートいたしました。分権型社会の構築が進められる中、議会の果たす役割は大きく、行政の監視機能・政策立案機能を活かして、まちづくりに主体的かつ積極的に関わっていくことが求められています。

このような状況の中、私は議長という重責を担うこととなりました。議会としての機能を十分に發揮しながら、皆様の立場に立つて、市勢発展のため公正公平な議会運営を行っていかなければなりません。

基地を抱えていても 日本一住みやすいまち岩国



岩国市議會議長

桑原 敏幸

皆様に「基地を抱えていても日本一住みやすいまち岩国」を実感していた様な、本年も全力を傾注してまいりますので、一層の御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

終わりにあたり、新しい年が皆様と岩国市にとって、素晴らしい年となりますよう、心から祈念申し上げまして、

ければならないと決意を新たにしたところでございます。

さて、昨年は、愛宕山地域におきましては、いわくに消防防災センターの建設が始まり、また、岩国駅周辺整備

事業も仮協定を結び、事業が進められているところでございます。

本年は、ごみ焼却施設や市民会館リニューアル事業の着手、玖珂小学校校舎建設事業などが実施される予定となっております。今までの施策を引き続き推進しながらも、来るべき市町村合併10周年に向けて、さらに一体感のあるまちづくりを推進し、中山間地域や中心地域がともに振興・活性化するような広域的なまちづくりを進めるところです。

市議会といたしましても、福祉・医療・環境・産業振興・まちづくり等のさまざまな問題を皆様と共に考え、解決に向けて果敢に取り組んでまいります。

日本経済は、消費増税後の落ち込みから持ち直しつつあるとのことです。本年は、皆様にも、その具体的な効果が早期に実感できるよう願っております。

また、本年は、ボーカスカウトの世界大会である「世界スカウトジョンボリー」や「ねんりんピック」が山口県で開催されます。岩国市で実施される行事もありますので、期間中は、おもてなしの心で多くのお客様をお迎えし、皆様と一緒に盛り上げていきたいと思っております。

に、これらの施策が大きな効果を生むための交通網の整備についても、力強く進めていかなければならないと考えております。